

ADVIERTE SILVANO AUREOLES CONEJO

Morena no puede ganar la presidencia

ELIZABETH RÍOS

El exgobernador de Michoacán visitó Toluca como parte de la gira "Por Amor a México"; hasta el momento ha visitado 26 estados

Silvano Aureoles Conejo, exgobernador de Michoacán y militante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), llamó a los ciudadanos mexicanos para cerrar filas y sumar votos, para evitar que Morena vuelva a ganar la presidencia de la República.

Durante su visita a Toluca, en el marco de la gira nacional "Por Amor a México" que inició hace casi dos meses y con la que ha visitado 26 entidades federativas, Aureoles Conejo sostuvo que su intención es ser el candidato del PRD a la presidencia de la República para el 2024, pero pidió a los militantes perredistas a no dar la espalda a cualquier otro interesado o interesada en ese cargo.

Expresó que, con la unión de todos los sectores sociales, gremios, transportistas, asociaciones civiles, empresariales y partidos políticos, será posible la construcción de un frente amplio opositor que deje a Morena fuera de la contienda rumbo a la presidencia de México.

"Con esta gran alianza, con este frente amplio opositor nos va a permitir sacar a Morena de Palacio Nacional, parar la pesadilla y la larga noche oscura con los gobiernos incompetentes y autoritarios de Morena, que es un retroceso al pasado. Con este régimen nos hemos regresado 50 años en muchos de los temas, principalmente en asuntos de derechos y libertades, en democracia y federalismo", sostuvo Silvano Aureoles.

Por esta razón, dijo, inició su gira en territorio nacional, la cual prevé concluir a más tardar el 20 de diciembre próximo y en marzo del siguiente año presentará el

Su gira en territorio nacional prevé concluir a más tardar el 20 de diciembre próximo; y en marzo del siguiente año presentará su Proyecto de Nación.



Silvano Aureoles Conejo, exgobernador de Michoacán, estuvo en Toluca.

Proyecto de Nación con el que gobernará México de ganar la contienda electoral.

"Estoy trabajando paralelamente para construir el Proyecto de Nación con el que voy a gobernar a partir del primero de octubre de 2024, porque voy a ser yo el próximo presidente de México, y ese proyecto lo voy a presentar en marzo del año que entra, el cual será desgregado y dará prioridad a la agenda de género", afirmó Aureoles Conejo.

GANAR LA ELECCIÓN EN SOLITARIO

Silvano Aureoles aseguró que el PRD es un partido fuerte y es capaz de ganar la elección presidencial sin coalición, no obstante, reconoció que si se va en alianza con el PAN y el PRI y existe unión con los distintos sectores de la sociedad, se tiene mayor posibilidad de derrotar a Morena en la contienda nacional.

Acompañado de Vanessa Linares, secretaria de Asuntos Electorales y Política de Alianzas del PRD en el Estado de México, Javier Rivera, presidente de la directiva estatal del PRD, y Agustín Uribe, representante del sol azteca ante el IEEM, Aureoles Conejo confió en que México tendrá una transformación positiva si se logra sacar a Morena y sus aliados del Palacio Nacional.

Recordó que el PRD, desde sus inicios, impulsó y brindó apoyo a sectores de la población que se mantuvieron en el olvido históricamente, además de ser el principal impulsor de la paridad de género en el ámbito político.

LA ENTREVISTA

El Estado de México es una pieza clave para evitar que Morena gane territorio en el país, por lo que los ciudadanos mexicanos no deben permitir su infiltración a la gubernatura estatal, sostuvo Silvano Aureoles Conejo, quien concedió una entrevista a *El Sol de Toluca*.

- Sol de Toluca (ST): Estamos a punto de iniciar un proceso importante en la historia de la democracia del Estado de México, ¿cuál es su percepción de este proceso?

- Silvano Aureoles (SA): Es una oportunidad para hacer un revisión y ver qué mejoramos y con qué continuamos, yo voy a estar muy de cerca, pero lo principal es convocar a los mexiquenses a que cuidemos lo logrado y que sigamos caminando por la ruta de la institucionalidad, de la certeza, y que no caigamos en manos de los que todo lo improvisan y te ofrecen soluciones fáciles.

El llamado puntual es que los ciudadanos hagan todo lo posible para que en este

estado no gane Morena, porque donde gobierno es mala para la mayoría de los habitantes de esos estados o municipios, hay mucha queja de eso, y creo que a qui hay la gran posibilidad de ganarle a la tentativa de ese partido, aseguró Aureoles Conejo.

- ST: Es decir, ¿la unión hace la fuerza?

- SA: La unión hace la fuerza y por eso vamos a ir juntas y juntos en la coalición para cuidar el Estado de México.

- ST: ¿Cómo fortalecerá este frente Silvano Aureoles?

- SA: Voy a estar viniendo muy seguido al Estado de México y visitaré los municipios más representativos en el marco de la gira nacional "Por Amor a México" que estoy realizando y el mensaje principal es hacer el llamado para sacar a Morena de Palacio Nacional y evitar a toda costa que llegue a la titularidad del gobierno del Estado de México.

- ST: Uno de los principales problemas de la entidad mexiquense es la violencia de género, en particular hacia las mujeres. ¿qué se debe hacer para realmente atacar el problema y dar resultados a las y los ciudadanos?



SILVANO AUREOLES CONEJO,
EXGOBERNADOR DE
MICHOCÁN.

"Este frente amplio opositor, nos va a permitir sacar a Morena de Palacio Nacional".

- SA: Es un problema del país, ha habido casi 700 mil llamadas en todo el país, de mujeres pidiendo auxilio por violencia, por riesgos, por hechos de violencia y el peligro que enfrentan, los feminicidios disparados en todo el país y tiene cierta correlación el hecho de que el Estado de México sea la entidad más poblada y en consecuencia tenga mayor número de hechos de esta naturaleza y por ello encabeza la lista de estados con el mayor número de feminicidios.

Pero este tema tenemos que tratarlo, a mi juicio, de manera integral, y tiene que ver con cómo estamos educando a nuestras niñas y niños desde la edad temprana, no va a ser suficiente lo que se les enseña en la familia, porque muchas veces los matrimonios son disfuncionales y no hay las condiciones y herramientas para que desde pequeños te formen un criterio sólido de respeto a la vida, respeto a los demás, empezando por el respeto a las mujeres.

Por otro lado, tenemos que enseñarle a los niños, desde educación inicial, con un método o sistema para que se arraiguen los valores.

Escenario político mexiquense

Del Mazo no le entregará a Morena Edomex: Aureoles

Conferencia de prensa.

El ex gobernador de Michoacán señaló que este rumor solo beneficia a ciertos actores políticos

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, de visita en Toluca, aseguró que el Ejecutivo estatal de ninguna manera entregará la entidad a otro partido y señaló que esta información, a manera de rumores, beneficia a ciertos actores políticos.

"A los morenos y sus *corcholatas* les conviene promover el rumor de que el gobernador ya entregó el Estado de México, yo siento que se van a llevar 'un chasco' porque yo creo que el gobernador Del Mazo está actuando de manera inteligente para no tenderle 'la ficha al toro', como dice el argot torero. ¿Para qué jala los reflectores y que se vengan los del centro y Palacio a presionar? Porque ya saben que se les sale muy bien estar chantajeando", indicó en conferencia de prensa.



"Yo tengo la certeza y la convicción de que, en el Estado de México, vamos a ganar". MARIO C. RODRÍGUEZ

En el Estado de México habrá elecciones por la gubernatura en 2023 y los partidos políticos han comenzado la estrategia con la que pretenden avanzar rumbo al proceso electoral en puerta.

De acuerdo con el ex gobernador, en la entidad vecina, el Ejecutivo es-

tatal se ha mantenido al margen a pesar de su militancia con el Revolucionario Institucional (PRI).

"Yo quiero partir del principio de que el gobernador va a cuidar que el proceso se desarrolle en el marco que establecen las reglas, tampoco puede andar el guber-

nador metiéndose en terrenos que no le corresponden porque entonces van a acusar que el gobierno se metió".

Necesario concretar alianza

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Acción

LAS CLAVES

Beneficio

"A los morenos les conviene promover el rumor de que el gobernador ya entregó el estado", indicó.

Estrategia

En la entidad habrá elecciones por la gubernatura 2023 y los partidos han comenzado la estrategia.

Nacional (PAN) trabajaron en alianza en procesos electorales pasados mediante la coalición "Va por México".

Indicó que las estimaciones arrojan que el sol azteca podría obtener entre el 10 y 12 por ciento de la preferencia del electorado en la próxima elección por la presidencia de México de 2024.

Pese a ello, Silvano Aureoles subrayó que, para el proceso local, como el nacional, es necesario que avancen en coalición para cerrar el paso a Morena.

"Yo tengo la certeza y la convicción de que, en el Estado de México, vamos a ganar porque vamos a ir juntos. Hay muchos compañeros que me dicen -oiga, a nosotros nos iría mejor yendo solos en la contienda- y seguramente sí, pero hay intereses superiores y estoy seguro de que coincidimos con muchas compañeras y compañeros de que la prioridad es que Morena no gane el Estado de México".

TOLUCA

Llama Silvano Aureoles a unirse al PRD

Adriana Carbajal

Silvano Aureoles, ex gobernador de Michoacán y aspirante del PRD a la candidatura por la Presidencia de México, visitó la capital mexiquense para pedir a los ex perredistas que decidieron irse a otros institutos políticos y a quienes están decepcionados del partido en el gobierno, se sumen a las filas del sol azteca.

Luego de dar a conocer que recorrerá el país, mencionó que son muchos los motivos para construir un frente amplio opositor que permita sacar a Morena de Palacio Nacional.

“Ellos son un retroceso al pasado. Nos hemos regresado 50 años en muchos temas, principalmente en los que tienen que ver con derechos y libertades”.

Mujeres figuran agenda

Asimismo, se mostró seguro de que en el 2024 las mujeres fijarán agenda y aclaró que espera llegar así municipios más representativos como Nezahualcóyotl, Texcoco y algunos Del Valle de México.

Además de tratar de reunirse con la militancia y los grupos perredistas, agregó que buscará poner

fin a la intención también de Morena de quedarse con el Estado de México.

Recorrido nacional

Javier Rivera, secretario estatal del sol azteca, dio a conocer que esta visita forma parte de su recorrido nacional, “Por Amor a México”.

Dijo que, si bien hay más aspirantes en busca de esta candidatura, todos están en su derecho de buscar el apoyo de la militancia, aprovechó para mencionar que

propondrá que la selección del candidato sea a través del voto en urnas.

Respecto de la elección a gobernador en el 2023 e indicó que nadie en su sano juicio entrega el gobierno estatal, ello en referencia a los rumores de que el gobernador Alfredo del Mazo ya entregó la entidad.

“Tengo certeza y convicción de que en la entidad vamos a ganar porque iremos juntos”.

Al final, no descartó que pudiera irles bien si van solos y ni en alianza, aunque insistió en que la prioridad es que el perdido en el gobierno federal no gane la entidad mexiquense.



Silvano Aureoles, aspirante del PRD a la candidatura por la Presidencia de México.

GAHORAS/MX